
Tim Leibold (#23)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 6. Februar 2015, 19:00

Tim Leibold (#23)
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Geburtsdatum: 30. November 1993
Geburtsort: Böblingen
Nationalität: deutsch
Größe: 174 cm
Gewicht: 72 kg
Beim 1. FCN seit: 7/2015

-------------------------------------------------------------------------------------------------

Club verpflichtet Linksverteidiger Liebold

Ablösefrei und 50 Einsätze bei Stuttgart II

http://www.nordbayern.de/sport…eidiger-leibold-1.4175052

http://www.fcn.de/news/artikel…verpflichtet-tim-leibold/
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Beitrag von „mariO_o“ vom 6. Februar 2015, 19:16

goil!

Beitrag von „Raeler“ vom 6. Februar 2015, 19:21

Wohu  aber eh erst für nächste Saison.

Beitrag von „Jet93“ vom 6. Februar 2015, 19:26

Krass! :shock:

Beitrag von „k-m-b“ vom 6. Februar 2015, 19:28

Zitat von Glubberer_69 

Club verpflichtet Linksverteidiger Leibold
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Beitrag von „König“ vom 6. Februar 2015, 19:43
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Na dann, willkommen. Aber erst ab Mai....

Beitrag von „Rampage“ vom 6. Februar 2015, 20:01

schade, dass man ihn nicht schon zum Winter geholt hat - war wahrscheinlich 150 Euro zu
teuer

Beitrag von „Woschtler“ vom 6. Februar 2015, 20:03

Was mer so hört, ka schlechter Fang.

Herzlich willkommen... ab nächster Saison halt!

Beitrag von „afro“ vom 6. Februar 2015, 20:08

Der nächste Schritt in der Karriere - hat bei mir jetzt schon nen ganz schweren Stand 

Beitrag von „AlCapone“ vom 6. Februar 2015, 20:11

die paar Euros Ablöse wären es in meinen Augen wert gewesen, ihn schon jetzt als Alternative
zu haben und in die Mannschaft und das System zu integrieren. Scheint echt nichts mehr da zu
sein 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 6. Februar 2015, 20:18

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/


Ich werde das erste Mal gar keine Erwartungen an einen Jungspund haben. Ging mit den
Lorbeeren in letzter Zeit zu oft schief!
Trotzdem schade, dass man ihn nicht direkt für Ramirez geholt hat / holen durfte vieleicht?! /
nicht bezahlen konnte... 

Beitrag von „Totti“ vom 6. Februar 2015, 20:24

So kann er im Sommer nicht weggekauft werden, klasse.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 6. Februar 2015, 20:32

Zitat von Misterfcn 

Ich werde das erste Mal gar keine Erwartungen an einen Jungspund haben. Ging mit
den Lorbeeren in letzter Zeit zu oft schief!
Trotzdem schade, dass man ihn nicht direkt für Ramirez geholt hat / holen durfte
vieleicht?! / nicht bezahlen konnte... 

Vermute dass der VFB gebockt hat...

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 6. Februar 2015, 20:34

Also am Geld wird es sicher nicht gelegen haben, eher an Stuttgart...

.... und am Sparfuchs, der - m.E. auch zurecht - nicht an den Heilsbringer Leibold in den
nächsten Monaten glaubt, selbst wenn Pinola ausfallen sollte...
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... und von daher die Stuttgarter Ablöseforderung nicht bezahlen wollte.

Bin mir relativ sicher dass es um nicht viel mehr als 150.000 Euronen ging... aber im Kleinen zu
sparen ist wirklich Baders größte Stärke (manchmal auch Schwäche)

Beitrag von „mrolpe“ vom 6. Februar 2015, 21:26

Zitat von Totti 

So kann er im Sommer nicht weggekauft werden, klasse.

:hoch:

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 6. Februar 2015, 21:26

Super! Erinnert mich an die Verpflichtungen am Anfang des Jahres 2014. Nix gegen Leibold,
aber das ist wieder typisch. Es tut mir leid, aber der junge Mann wird bei uns keine Bäume
ausreisen können. Schmeißt endlich diesen Spottökonomen raus!

Beitrag von „weyoun“ vom 6. Februar 2015, 21:55

Zitat von Raeler 

Wohu  aber eh erst für nächste Saison.

Ja, als Vorgriff für die übernächste! :hoch:
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 6. Februar 2015, 22:11

Zitat von Tradition seit 1900 

Super! Erinnert mich an die Verpflichtungen am Anfang des Jahres 2014. Nix gegen
Leibold, aber das ist wieder typisch. Es tut mir leid, aber der junge Mann wird bei uns
keine Bäume ausreisen können. Schmeißt endlich diesen Spottökonomen raus!

Warum wird er nichts bei uns ?
Kannst du das bitte begründen ?
Nur weil er aus der 4. Liga kommt ?
Immerhin ist er U-20-Auswahlspieler.

Beitrag von „Vv00t“ vom 6. Februar 2015, 22:23

mMn. ein richtig guter Transfer für uns -- einziger Wehrmutstropfen ist, dass er nicht sofort
kommen durfte, er hätte uns auch jetzt schon gut getan.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 6. Februar 2015, 22:30

Zitat von Vv00t 

mMn. ein richtig guter Transfer für uns -- einziger Wehrmutstropfen ist, dass er nicht
sofort kommen durfte, er hätte uns auch jetzt schon gut getan.

Ja...er hätte uns schon zur Rückrunde gut zu Gesicht gestanden....und sei es nur als back-up.
Er hätte das Trainingslager mitmachen können und wäre allein dadurch schon besser in die
Mannschaft integriert worden.
Schade.....ließ sich wohl nicht bewerkstelligen.
Oder wollte man tatsächlich solange warten bis Bulthuis transferiert ist ?
Das wäre mir unverständlich, da für den Jungen ( Transfersumme + Gehalt ) keine
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Riesensummen aufgewendet werden müssen.

Beitrag von „lachgasimo“ vom 6. Februar 2015, 22:38

In nem anderen Thread wurde ja geschrieben dass der vfb leibold nicht aus dem vertrag
gelassen hat als Retoure weil er seinen Vertrag nicht verlängert hat.klingt plausibel

Beitrag von „Vv00t“ vom 6. Februar 2015, 22:55

deshalb schrieb ich auch "nicht sofort kommen durfte" 

PS: Wehrmutstropfen -- Asche auf mein Haupt 

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 6. Februar 2015, 22:56

Hoffentlich eine Verstärkung, dennoch hätte er bereits für die Rückrunde sehr wertvoll sein
können. Man bekommt Bauchweh bei Pino als Stammkraft und dahinter nach der Absetzung
von Bulthuis kein Ergänzungsspieler vorhanden. ( Bihr hat leider kein Profiniveau)

Ob er überhaupt beim VfB 2 eingesetzt wird bezweifle ich stark. Die werden wohl anderen Jungs
ne Chance geben und wir bekommen einen Spieler ohne Spielpraxis.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 6. Februar 2015, 22:57

Zitat von Totti 
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So kann er im Sommer nicht weggekauft werden, klasse.

Es gibt noch viele Sommer 

Beitrag von „maecglubb“ vom 7. Februar 2015, 00:03

Zitat von clubfanatiker 

Hoffentlich eine Verstärkung, dennoch hätte er bereits für die Rückrunde sehr wertvoll
sein können. Man bekommt Bauchweh bei Pino als Stammkraft und dahinter nach der
Absetzung von Bulthuis kein Ergänzungsspieler vorhanden. ( Bihr hat leider kein
Profiniveau)

Ob er überhaupt beim VfB 2 eingesetzt wird bezweifle ich stark. Die werden wohl
anderen Jungs ne Chance geben und wir bekommen einen Spieler ohne Spielpraxis.

wir werden sehen, welche böcke pino auf profi niveau noch schießen wird.
über den jungen leibold freue ich mich. das muss unser weg sein.
ich gehöre auch zu denen, die sagen, wenig erwartung, ball flach halten. man sollte realistisch
sehen, dass der vfb auf der lv position selber bedarf hätte. da spielte zuletzt hlousek. wäre also
leibold über drüber ....

Beitrag von „lego“ vom 7. Februar 2015, 03:21

Zitat von Tradition seit 1900 

Super! Erinnert mich an die Verpflichtungen am Anfang des Jahres 2014. Nix gegen
Leibold, aber das ist wieder typisch. Es tut mir leid, aber der junge Mann wird bei uns
keine Bäume ausreisen können. Schmeißt endlich diesen Spottökonomen raus!
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Bin zwar auch der Meinung Bader raus , aber trotzdem:
Warum keine Bäume ausreisen?
warum wird das erwartet?

Gut spielen soller

Und glaube eh, dass der Weiler da ein wörtchen mitgeredet hat....

Ned immer alles schwarz sehen

Willkommen beim glubb ... wenn auch erst ab Mai

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 7. Februar 2015, 09:48

Zitat von lego 

Bin zwar auch der Meinung Bader raus , aber trotzdem:
Warum keine Bäume ausreisen?
warum wird das erwartet?

Gut spielen soller

Und glaube eh, dass der Weiler da ein wörtchen mitgeredet hat....

Ned immer alles schwarz sehen

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/


Willkommen beim glubb ... wenn auch erst ab Mai

Alles anzeigen 

Wir brauchen gestandene Spieler. Nachwuchsspieler können sich nur in guten bzw. gefestigten
Mannschaftsstrukturen entwickeln. Die meisten jungen Burschen gehen in unserem Chaos
unter. Schaut nur auf die desolate Kaderzusammenstellung vom letzten Sommer. Hauptsache
der Spieler kostet nix und bekommt relativ wenig Gehalt. Bader wird, wenn er noch lange hier
diletieren darf, die gleiche Sch... machen wie in den letzten Jahren. Raus mit ihm!

Beitrag von „Gschmarri“ vom 7. Februar 2015, 09:59

bin erstmal skeptisch, da wir wohl mehr talente verpflichten, die sich 0,0 entwickeln und
irgendwann keine rolle mehr spielen als andersrum.

nun sind wir jedenfalls wieder bei 4 LV. müssen also dringend 2 loswerden.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 7. Februar 2015, 10:38

Zitat von Gschmarri 

nun sind wir jedenfalls wieder bei 4 LV. müssen also dringend 2 loswerden.

Leibold: erst ab Juni 2015 da
Pinola: Vertrag bis Juni 2015
Bihr: Vertrag bis Juni 2015
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-> Problem gelöst

Jetzt müssen wir nur noch Bulthuis loswerden und brauchen dann noch einen LV.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 7. Februar 2015, 11:07

Zitat von Vortex Surfer 

Leibold: erst ab Juni 2015 da
Pinola: Vertrag bis Juni 2015
Bihr: Vertrag bis Juni 2015

-> Problem gelöst

Jetzt müssen wir nur noch Bulthuis loswerden und brauchen dann noch einen LV.

Ja.
Glaubt ihr, daß man Pinolas Vertrag auslaufen lässt oder zu angepassten ( billigeren )
Bedingungen erneut verlängern wird ? Ist jetzt wirklich eine Frage....was meint ihr.

Aber vermutlich bleibt ja die treue Seele Bulthuis in Ermangelung eines Transfers. 

Beitrag von „1968er“ vom 7. Februar 2015, 11:55

Zitat von Tradition seit 1900 
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Wir brauchen gestandene Spieler. Nachwuchsspieler können sich nur in guten bzw.
gefestigten Mannschaftsstrukturen entwickeln. Die meisten jungen Burschen gehen in
unserem Chaos unter. Schaut nur auf die desolate Kaderzusammenstellung vom letzten
Sommer. Hauptsache der Spieler kostet nix und bekommt relativ wenig
Gehalt. Bader wird, wenn er noch lange hier diletieren darf, die gleiche Sch... machen
wie in den letzten Jahren. Raus mit ihm!

wennst nix hast was man ausgeben kann musst halt schauen das man wenigstens solche
spieler bekommt.gestandene spieler wird man nicht für lau zum glubb locken.

Beitrag von „hattrick“ vom 7. Februar 2015, 12:23

Ist das eine Verpflichtung weil man eine weitere Saison Liga 2 plant, dann wäre das okay. Oder
ist dies eine Verpflichtung für eine mögliche Bundesligasaison, dann wäre der Transfers Käse.

Beitrag von „el_ratón“ vom 7. Februar 2015, 12:24

Zitat von Tradition seit 1900 

Wir brauchen gestandene Spieler. Nachwuchsspieler können sich nur in guten bzw.
gefestigten Mannschaftsstrukturen entwickeln. Die meisten jungen Burschen gehen in
unserem Chaos unter. Schaut nur auf die desolate Kaderzusammenstellung vom letzten
Sommer. Hauptsache der Spieler kostet nix und bekommt relativ wenig Gehalt. Bader
wird, wenn er noch lange hier diletieren darf, die gleiche Sch... machen wie in den
letzten Jahren. Raus mit ihm!

Wir brauchen beides. Zum einen - wie du richtig sagst - eine gefestigte Struktur und
gestandene Spieler, zum anderen allerdings aufgrund unserer Finanzen auch Spieler, die mit
einer gewissen Wahrscheinlichkeit eine Wertsteigerung und damit etwaige Verkaufserlöse
erwarten lassen. Zudem ist das Niveau in der Dritten Liga nicht so schlecht, wie einige hier
immer wieder unterstellen. Nicht umsonst spielen die Aufsteiger und letztjährige Drittligaspieler
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(bspw. Hübner) eine richtig gute Rolle diese Saison. Leibold ist die zweite Saison Stammspieler,
hat sich laut Kicker-Noten im Vergleich zur letzten Saison deutlich gesteigert und gehört laut
Kicker-Notenranking zu den besten Abwehrspielern der Dritten Liga. Sicher muss er sich nun
(ggf.) eine Klasse höher noch beweisen, aber auch gestandene (hust, niederländische, hust)
Erstligaspieler sind keine Garantie für Qualität. A propos Kicker-Noten, ein Blick auf das Ranking
der Liga 3 vom letzten Jahr mit dem aktuellen Ranking der Liga 2 und Liga 3 liefert ganz
interessante Einblicke. Auch im Hinblick auf Transfervorschläge für den Sommer...

Beitrag von „k-m-b“ vom 7. Februar 2015, 13:02

Zitat von Vortex Surfer 

Leibold: erst ab Juni 2015 da
Pinola: Vertrag bis Juni 2015
Bihr: Vertrag bis Juni 2015

-> Problem gelöst

Jetzt müssen wir nur noch Bulthuis loswerden und brauchen dann noch einen LV.

Falsch.
Es sollte noch ein zweiter LV verpflichtet werden, Und Bulthuis muss auch weg.
Dann passt's

Beitrag von „Plerchi“ vom 7. Februar 2015, 13:55

Pinola wird nicht gehen. Da bin ich mir relativ sicher.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 7. Februar 2015, 14:01
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Zitat von Rampage 

schade, dass man ihn nicht schon zum Winter geholt hat - war wahrscheinlich 150 Euro
zu teuer

....das lag mir auf der Zunge, verkneifs mir aber. Zunge fast dabei abgebissen.
Ja, so sehen die Visionen und deren Umsetzung eines Traditionsvereins aus, der irgend wann
wieder ins Fussballoberhaus möchte. Wir müssen echt so was von Peite sein. Warum haben wir
denn schon oft genannten nicht schon im Winter geholt. Bader was muss den noch passieren,
dass Sie dich nicht endlich auf die Straße setzen. unfassbar. Nickt so was ein AR einfach ab.
Dem Leibold ein herzliches Willkommen.

Beitrag von „k-m-b“ vom 7. Februar 2015, 14:01

Zitat von Plerchi 

Pinola wird nicht gehen. Da bin ich mir relativ sicher.

Gut.
Ist halt die Frage, in welcher Position er dann bleibt.

Beitrag von „k-m-b“ vom 7. Februar 2015, 14:03

Zitat von kaiserburg 

....das lag mir auf der Zunge, verkneifs mir aber. Zunge fast dabei abgebissen.
Ja, so sehen die Visionen und deren Umsetzung eines Traditionsvereins aus, der irgend
wann wieder ins Fussballoberhaus möchte. Wir müssen echt so was von Peite sein.
Warum haben wir denn schon oft genannten nicht schon im Winter geholt. Bader was
muss den noch passieren, dass Sie dich nicht endlich auf die Straße setzen. unfassbar.
Nickt so was ein AR einfach ab.
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Dem Leibold ein herzliches Willkommen.

Ist auch die Frage, warum er im winter nicht gekommen ist.
- weil der Club in erst im Sommer wollte
- weil der Spieler er´st im Sommer wechseln will
- weil der VfB in im Winter nicht abgibt
- weil die Ablöse im Winter zu hoch ist.
- weil die Ablöse im Winter markgerecht, aber Herrn Bader zu hoch ist.

Beitrag von „Plerchi“ vom 7. Februar 2015, 14:14

Zitat von k-m-b 

Gut.
Ist halt die Frage, in welcher Position er dann bleibt.

Stammspieler wahrscheinlich nicht, aber als Bindeglied zwischen Jugend und Profis is er halt ein
Top Ansprechpartner. Der Umgang mit den Jungen seinerseits ist einfach Phantastisch!

Beitrag von „k-m-b“ vom 7. Februar 2015, 14:30

Zitat von Plerchi 

Stammspieler wahrscheinlich nicht, ...

Ja, und da stellt sich die Frage, ob überhaupt noch Spieler, oder ggf. nur noch in der 2.
Mannschaft, oder eben in anderer Funktion.

Weil wenn er einen Kaderplatz der 1. Mannschaft einnimmt, sollte auch die Leistung passen.
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 7. Februar 2015, 15:14

Zitat von Plerchi 

Stammspieler wahrscheinlich nicht, aber als Bindeglied zwischen Jugend und Profis is er
halt ein Top Ansprechpartner. Der Umgang mit den Jungen seinerseits ist einfach
Phantastisch!

Diese Rolle, für ihn, hatte ich auch schon im Hinterkopf....jedoch erscheint er mir für diese
Position noch zu jung und wohl auch zu ergeizig.

Beitrag von „xxlthl“ vom 7. Februar 2015, 15:52

Guter Transfer! Genau solche Transfers hätte ich mir schon im Sommer gewünscht! Da kann
man nix falsch machen!

Beitrag von „Didi“ vom 7. Februar 2015, 16:11

Zitat von Hamburger Clubfan 

Diese Rolle, für ihn, hatte ich auch schon im Hinterkopf....jedoch erscheint er mir für
diese Position noch zu jung und wohl auch zu ergeizig.

Wollte Pinola nicht noch 3 bis 4 Jahre spielen?

Beitrag von „Totti“ vom 7. Februar 2015, 16:13
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Zitat von Glubbdidi 

Wollte Pinola nicht noch 3 bis 4 Jahre spielen?

Gott bewahre.

Beitrag von „Didi“ vom 7. Februar 2015, 16:16

Zitat von Totti 

Gott bewahre.

muss (darf) ja nicht bei uns sein... 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 8. Februar 2015, 08:47

Zitat von Vortex Surfer 

Leibold: erst ab Juni 2015 da
Pinola: Vertrag bis Juni 2015
Bihr: Vertrag bis Juni 2015

-> Problem gelöst

Jetzt müssen wir nur noch Bulthuis loswerden und brauchen dann noch einen LV.

17https://www.glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/


ah, ist ja praktisch, dass 2 verträge auslaufen. dann hab ich nix gsagt.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 8. Februar 2015, 09:29

Na hoffentlich wird der nicht schon wieder zu früh bejubelt. Ein Linksverteidiger, den der VfB
ablösefrei gehen lässt? Das riecht mir streng nach Platte 2.0! 

Beitrag von „samson“ vom 8. Februar 2015, 09:46

Bin leider auch sehr skeptisch.
Den Hinweis, er ist Auswahlspieler, lasse ich auch nicht gelten. Wo ist Stark und was ist mit
Platte?!

Beitrag von „Medizinmann“ vom 8. Februar 2015, 09:53

Die Herren, was sind denn Eure Alternativvorschläge? In unseren Reihen gibt's weder bei der
ersten, noch beim Dampfbetriebenen rasenbrenner irgendwas brauchbares.

Beitrag von „MOSES“ vom 8. Februar 2015, 10:46

Zitat von T-Byrd 

Na hoffentlich wird der nicht schon wieder zu früh bejubelt. Ein Linksverteidiger, den
der VfB ablösefrei gehen lässt? Das riecht mir streng nach Platte 2.0! 

Seit wann zahlt man Ablöse, wenn der Vertrag ausläuft... 
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Beitrag von „Zühnigger“ vom 8. Februar 2015, 11:40

Zitat von MOSES 

Seit wann zahlt man Ablöse, wenn der Vertrag ausläuft... 

Seit wann verlängert einer bei einem Erstligisten nicht, um dann in die zweite Liga als Backup
zu wechseln ?

Beitrag von „1968er“ vom 8. Februar 2015, 11:46

der taugt nix,ist noch ned mal stammspieler in der bundesliga und real hat ihn auch ned auf der
liste.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 8. Februar 2015, 11:56

Zitat von 1968er 

der taugt nix,ist noch ned mal stammspieler in der bundesliga und real hat ihn auch
ned auf der liste.

Real war gestern; Atletico ist jetzt das Mass der Dinge

http://www.bild.de/sport/laola…r-real-39674178.bild.html

Beitrag von „T-Byrd“ vom 8. Februar 2015, 12:46
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Zitat von MOSES 

Seit wann zahlt man Ablöse, wenn der Vertrag ausläuft... 

Den Vertrag hätte der VfB sicher verlängert, wenn sie eine höhere Meinung von dem Spieler
hätten. Didavi und Schieber haben sie uns damals auch nur ausgeliehen, weil sie glaubten,
dass sie die beiden später noch gebrauchen können. Die Schwaben rücken doch nicht einfach
umsonst einen Spieler raus, ohne zu versuchen Gewinn herauszuschlagen. Grade bei denen
wäre das schon äußerst ungewöhnlich.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 8. Februar 2015, 12:51

Zitat von T-Byrd 

Den Vertrag hätte der VfB sicher verlängert, wenn sie eine höhere Meinung von dem
Spieler hätten. Didavi und Schieber haben sie uns damals auch nur ausgeliehen, weil
sie glaubten, dass sie die beiden später noch gebrauchen können. Die Schwaben
rücken doch nicht einfach umsonst einen Spieler raus, ohne zu versuchen Gewinn
herauszuschlagen. Grade bei denen wäre das schon äußerst ungewöhnlich.

wenn der Typ seinen Vertrag einfach auslaufen lässt, weil er nur dritte Liga spielt, dann kann
der Verein auch nichts machen

würden wir - völlig unerwartet - aufsteigen, dann hätte Leibold da einen echten Coup gelandet

Beitrag von „Altmeister“ vom 8. Februar 2015, 12:58

Zitat von T-Byrd 
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Den Vertrag hätte der VfB sicher verlängert, wenn sie eine höhere Meinung von dem
Spieler hätten. Didavi und Schieber haben sie uns damals auch nur ausgeliehen, weil
sie glaubten, dass sie die beiden später noch gebrauchen können. Die Schwaben
rücken doch nicht einfach umsonst einen Spieler raus, ohne zu versuchen Gewinn
herauszuschlagen. Grade bei denen wäre das schon äußerst ungewöhnlich.

Angeblich wollte doch der VfB unbedingt verlängern, aber dem nicht die gewünschte Einsatzzeit
garantieren. Deswegen hat er nicht verlängern wollen und seinen Vertrag auslaufen lassen.

Beitrag von „Foyer“ vom 8. Februar 2015, 13:00

Zitat von weyoun 

Ja, als Vorgriff für die übernächste! :hoch:

Machen wir doch schon seit Jahren so.. Im Winter werden immer Spieler für die nächste Saison
verpflichtet, weil im Sommerloch zu wenig Zeit wegen Urlaub ist...

Beitrag von „kaiserburg“ vom 9. Februar 2015, 07:50

Zitat von Foyer 

Machen wir doch schon seit Jahren so.. Im Winter werden immer Spieler für die nächste
Saison verpflichtet, weil im Sommerloch zu wenig Zeit wegen Urlaub ist...

Stimmt! 
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Beitrag von „hansotto“ vom 9. Februar 2015, 11:31

Gewinner des Spieltags ist er schon mal.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 9. Februar 2015, 17:01

hoffentlich ist der nicht auch so eine unauffällige Winterverstärkung wie Evseev

Beitrag von „König“ vom 9. Februar 2015, 17:10

Zitat von Zühnigger 

hoffentlich ist der nicht auch so eine unauffällige Winterverstärkung wie Evseev

Von Evseev bin ich bis heute enttäuscht. Wobei ich auch keine Erwartungen mehr an Leibold
stelle. Verein klamm, ein Manager der nicht managen kann und Probleme an allen Ecken und
Kanten. Der Glubb ist ein verdammter Chaosverein und das ist traurig.

Beitrag von „maecglubb“ vom 9. Februar 2015, 19:14

Zitat von König 

Von Evseev bin ich bis heute enttäuscht. Wobei ich auch keine Erwartungen mehr an
Leibold stelle. Verein klamm, ein Manager der nicht managen kann und Probleme an
allen Ecken und Kanten. Der Glubb ist ein verdammter Chaosverein und das ist traurig.
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der vfb aber auch.
der arme leibold kommt vom regen in die traufe.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 10. Februar 2015, 08:52

In der heutigen Ausgabe der "Frankenpost" schreibt Dieter Bracke, der Club habe die Option
gehabt, Leibold für 150.000 € bereits in der Winterpause zu verpflichten.
Der Verzicht sei deutlicher Beweis dafür, welche finanziellen Probleme der Club hat.

BADER RAUS!

Beitrag von „kinglui“ vom 10. Februar 2015, 08:56

150.000 Euro für eine dringend benötigte Alternative / Verbesserung zu Pino.

Wenn das stimmt, dann gute Nacht. Wir sind wohl fertig.

BADER RAUS!

Beitrag von „kaiserburg“ vom 10. Februar 2015, 08:58

Zitat von kinglui 

150.000 Euro für eine dringend benötigte Alternative / Verbesserung zu Pino.
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Wenn das stimmt, dann gute Nacht. Wir sind wohl fertig.

BADER RAUS!

Glaub ich nicht, Woy hat doch nach eigener Aussage ein wohl bestelltes Feld hinterlassen! 

Beitrag von „1973er“ vom 10. Februar 2015, 10:01

Zitat von kaiserburg 

Glaub ich nicht, Woy hat doch nach eigener Aussage ein wohl bestelltes Feld
hinterlassen! 

Es wären doch 150.000 € aus dem Fenster geworfen gewesen, diese Saison kriegen wir mit
Pino, Dave, Bihr oder wem auch immer auf LV auch noch rum.......
Der Truppe hilft ein Spieler mehr auch nicht.....
So kommt der Junge im Sommer wenigsten unverbraucht zu uns (was heißt wir müssen uns
über
ihn erst ab Oktober 2015 aufregen und nicht ab März ......  )

Beitrag von „weam“ vom 10. Februar 2015, 10:05

Puh, die Stuttgarter sind bei ihm ja nicht gerade traurig, dass er geht.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 10. Februar 2015, 10:13
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Zitat von weam 

Puh, die Stuttgarter sind bei ihm ja nicht gerade traurig, dass er geht.

leidenschaftlicher Kickboxer? 

Beitrag von „Totti“ vom 10. Februar 2015, 10:17

Zitat von weam 

Puh, die Stuttgarter sind bei ihm ja nicht gerade traurig, dass er geht.

Wen wunderts.

Beitrag von „juninho“ vom 10. Februar 2015, 10:37

Tja, ich will ja nix sagen, aber wir haben mit Tekerci einen brauchbaren LV in die dritte Liga
abgegeben (und mit Halimi einen weiteren Linksfuß),
und jetzt, ein halbes Jahr später, holen wir dafür einen an deren LV aus der dritten Liga (der
aber erst im Sommer kommt).
Zwischendrin Bulthuis für eine Million verpflichtet und erfolglos mit Bihr und Ramirez
experimentiert.
Somit ein verlorenes Jahr auf dieser Position.
Super!

Beitrag von „Gschmarri“ vom 10. Februar 2015, 11:16
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Zitat von juninho 

Tja, ich will ja nix sagen, aber wir haben mit Tekerci einen brauchbaren LV in die dritte
Liga abgegeben (und mit Halimi einen weiteren Linksfuß),
und jetzt, ein halbes Jahr später, holen wir dafür einen an deren LV aus der dritten Liga
(der aber erst im Sommer kommt).
Zwischendrin Bulthuis für eine Million verpflichtet und erfolglos mit Bihr und Ramirez
experimentiert.
Somit ein verlorenes Jahr auf dieser Position.
Super!

das ist nur die logik unserer führung und da sind sie konsequent. haben ja auch nen
mittelstürmer im sommer abgegeben, nur um dann (händeringend) 2 neue zu holen, die aber
wohl beide nicht besser sind.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 10. Februar 2015, 11:26

Zitat von Gschmarri 

das ist nur die logik unserer führung und da sind sie konsequent. haben ja auch nen
mittelstürmer im sommer abgegeben, nur um dann (händeringend) 2 neue zu holen,
die aber wohl beide nicht besser sind.

Die Bilanz liest sich erschütternd, sind aber reine Fakten, nicht mehr und nicht weniger.
An für sich braucht es nicht mehr, um endlich selbst zu gehen. WoWo und Zietsch mit
eingeschlossen.
Es ist genug dazu gesagt worden, jeden Tag wird diese Forderung auf´s Neueste zementiert.
Quo Vadis FCN?

Beitrag von „Skiwago“ vom 10. Februar 2015, 14:01
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Zitat von kinglui 

150.000 Euro für eine dringend benötigte Alternative / Verbesserung zu Pino.

Wenn das stimmt, dann gute Nacht. Wir sind wohl fertig.

BADER RAUS!

Wenn das stimmt, dann hat man richtig gehandelt. Wäre er wirklich so gut und würde uns
sofort weiterhelfen dann würde er nicht in der Reserve spielen und auch besser als ein Hlousek
sein. In unserer verunsicherten Mannschaft würde er genauso untergehen wie der Rest der
Mannschaft.

Beitrag von „olymp69“ vom 10. Februar 2015, 14:10

Zitat von Skiwago 

Wenn das stimmt, dann hat man richtig gehandelt. Wäre er wirklich so gut und würde
uns sofort weiterhelfen dann würde er nicht in der Reserve spielen und auch besser als
ein Hlousek sein. In unserer verunsicherten Mannschaft würde er genauso untergehen
wie der Rest der Mannschaft.

 Endlich mal richtig gehandelt! 

Beitrag von „Totti“ vom 10. Februar 2015, 14:11

Und ihn dann dennoch verpflichtet, yessir.
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Beitrag von „k-m-b“ vom 10. Februar 2015, 16:49

Zitat von T-Byrd 

In der heutigen Ausgabe der "Frankenpost" schreibt Dieter Bracke, der Club habe die
Option gehabt, Leibold für 150.000 € bereits in der Winterpause zu verpflichten.
Der Verzicht sei deutlicher Beweis dafür, welche finanziellen Probleme der Club hat.

BADER RAUS!

Wenn das stimmt sind sie schon extrem doof.

Beitrag von „Joey“ vom 11. Februar 2015, 00:50

Zitat 

Und das alles wegen fehlender 150 000 Euro? „Unsinn“, sagt FCN-Manager Martin
Bader. „Natürlich hätten wir diese Ablöse bezahlen können. Doch der VfB hat mit uns
gar nicht über Geld gesprochen.“

Vielmehr habe ihm VfB-Sportvorstand Robin Dutt mitgeteilt, dass Leibold für das
Drittliga-Team gebraucht werde, um die Klasse zu halten. Bader: „Das haben wir
akzeptiert.“

 ... typischer Bader halt. Der große Retter vom VFB-2 kommt dann erst im Sommer den Club
retten, weil wir doch so nett sind 

Beitrag von „weyoun“ vom 11. Februar 2015, 01:27
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Ernsthaft? Die sagen, sie brauchen ihn noch (welcher abgebende Verein sagt das eigentlich
nicht?) und Bader (der angeblich so gewiefte Verhandlungskünstler) gibt sofort klein bei? Ein
edler Mensch! 
Man scheint ja schwerstens überzeugt zu sein von dem Spieler.

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 11. Februar 2015, 06:26

Hier noch der Link; schreibt die BILD eigentlich neuerdings aus dem Forum ab bzw. holt sich
Inspirationen für ihre Artikel?

http://m.bild.de/sport/fussbal…=31074426.bildMobile.html

Beitrag von „lachgasimo“ vom 11. Februar 2015, 06:32

"neuerdings"?!

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 11. Februar 2015, 07:20

Bader ist ein Fuchs. Die 150000€ fließen natürlich in den Stadionneubau. Die Besetzung Pinola
und Bulthuis werden den LV mit links ausüben.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 11. Februar 2015, 07:51

Zitat von Joey 
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 ... typischer Bader halt. Der große Retter vom VFB-2 kommt dann erst im Sommer
den Club retten, weil wir doch so nett sind 

.....nein es ist ein Juwel, das wir geschätzte 200 Jahre beobachtet haben, ein Juwel..ein Juwel.
Kann diese Scheiße echt nicht mehr..
Bader halt einfach dein Maul und verkneif dir alle unqualifizierten Antworten.
Mann oh Mann, was kotzt mich dieser Verein an!

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 11. Februar 2015, 07:56

Zitat von kaiserburg 

.....nein es ist ein Juwel, das wir geschätzte 200 Jahre beobachtet haben, ein Juwel..ein
Juwel. Kann diese Scheiße echt nicht mehr..
Bader halt einfach dein Maul und verkneif dir alle unqualifizierten Antworten.
Mann oh Mann, was kotzt mich dieser Verein an!

Aber bitte, unser Verein kann doch nichts dafür, dass hier ein Ökonom herum dilettiert. Auch
dieses Krebsgeschwür werden wir überleben!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. Februar 2015, 08:19

Sehr seltsame Geschichte.... Man habe nicht über die Ablöse gesprochen... Was soll nan das
heißen?.... Und andererseits braucht ihn der VFB unbedingt. Heißt das, dass sie auch die
150.000 EUR Ablöse nicht akzeptiert hätten????
Also der Artikel sagt überhaupt gar nix aus...

Beitrag von „hansotto“ vom 11. Februar 2015, 08:46
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Zitat von ThePunisher84 

Sehr seltsame Geschichte.... Man habe nicht über die Ablöse gesprochen... Was soll nan
das heißen?.... Und andererseits braucht ihn der VFB unbedingt. Heißt das, dass sie
auch die 150.000 EUR Ablöse nicht akzeptiert hätten????
Also der Artikel sagt überhaupt gar nix aus...

Na, bei den 150000 spekuliert die Bild spekuliert halt, oder liest bei uns im Forum mit.
Und vielleicht hat Bader ja eigentlich sagen wollen:

Zitat 

Martin Bader. „Natürlich hätten wir diese Ablöse bezahlen können, aber unsere
Gehälter haben halt Vorrang. Doch der VfB hat mit uns gar nicht über Geld gesprochen,
weil sie wissen, daß wir eh nix zahlen können.“

Bader läßt halt gern mal einen Teil der Wahrheit weg und blubbert lieber über anderes, Drmic
oder so.

Beitrag von „Tradition seit 1900“ vom 11. Februar 2015, 09:05

Zitat von hansotto 

Na, bei den 150000 spekuliert die Bild spekuliert halt, oder liest bei uns im Forum mit.
Und vielleicht hat Bader ja eigentlich sagen wollen:

Bader läßt halt gern mal einen Teil der Wahrheit weg und blubbert lieber über anderes,
Drmic oder so.

Das mit den 150.000 € Ablöse für den Spieler, wenn er sofort wechselt stand in den Stuttgarter
Nachrichten laut Frankenpost von gestern.
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Beitrag von „Jazza“ vom 11. Februar 2015, 09:09

Das ist ManagerNIVEACREME der aller ersten Güte wenn Bader mit Dutt verhandelt! Zwei
koriphäen ihrer Zunft! Wenn man sich überlegt Dutt statt Bobic, was kommt dann nach
Bader....?

Beitrag von „waidler“ vom 11. Februar 2015, 09:22

Der Insolvenzverwalter?

Beitrag von „club_forever“ vom 11. Februar 2015, 09:32

Unglaublich was sich der Spottökonom hier tagtäglich leisten kann.

Beitrag von „HansiKopp“ vom 11. Februar 2015, 09:50

Tja ein Kirschbaum aus unserer zweiten lässt man einfach gehen und ein Leibold wird dringend
(Stuttgart II im Niemandsland der dritten Liga) benötigt. 

Beitrag von „Remember68“ vom 11. Februar 2015, 09:59

Zitat von HansiKopp 

Tja ein Kirschbaum aus unserer zweiten lässt man einfach gehen und ein Leibold wird
dringend (Stuttgart II im Niemandsland der dritten Liga) benötigt. 
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Bitte erstmal etwas informieren... Kirschbaum ging nah der B-Jugend nach Hoffenheim, weil die
viele Jugendnationalspieler mit sehr guten Verträgen ausgestattet haben

Beitrag von „HansiKopp“ vom 11. Februar 2015, 10:15

Zitat von Remember68 

Bitte erstmal etwas informieren... Kirschbaum ging nah der B-Jugend nach Hoffenheim,
weil die viele Jugendnationalspieler mit sehr guten Verträgen ausgestattet haben

Ich meine natürlich Kerschbaum...mein Fehler..
Und Kerschbaum wechselte in der Winterpause von unserer Zweiten zu Gröding, wenn ich mich
recht entsinne?!

Beitrag von „Altmeister“ vom 11. Februar 2015, 10:23

Zitat von HansiKopp 

Ich meine natürlich Kerschbaum...mein Fehler..
Und Kerschbaum wechselte in der Winterpause von unserer Zweiten zu Gröding, wenn
ich mich recht entsinne?!

Äh, Kerschbaum 4. Liga, Leibold 3. Liga, zudem dringender Bedarf auf der Position in der
Herrenmannschaft. Ich sehe da schon Unterschiede... 

Beitrag von „HansiKopp“ vom 11. Februar 2015, 10:37
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Zitat von Altmeister 

Äh, Kerschbaum 4. Liga, Leibold 3. Liga, zudem dringender Bedarf auf der Position in
der Herrenmannschaft. Ich sehe da schon Unterschiede... 

Mir gehts ja nur darum das man sich (angeblich) hat abschrecken lassen weil Leibold so wichtig
für die Stuttgart II wäre?! Und bei Kerschbaum (der immerhin tragende Stütze in unsere
Zweiten war) man klein bei gibt?!

Worauf ich hinaus will ist, dass man Leibold sicher bekommen hätte wenn man gewollt/gekonnt
hätte! Und dies Aussage Stuttgart hat Ihn nicht freigeben völliger Blödsinn ist, weil absolut nicht
nachvollziehbar (Stuttgart II im Niemandsland, nur halbes Jahr Vertrag etc).

Beitrag von „Jazza“ vom 11. Februar 2015, 10:48

Bader sah im Winter halt noch keinen Bedarf...

Denke eher er wäre sofort gekommen ,wenn er für Builthuis einen Abnehmer gefunden hätte.
Blöderweise gab's keinen... dabei hat der junge soviel gscoutete Qualitäten.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 11. Februar 2015, 10:55

Zitat von Hans Smooth 

Hier noch der Link; schreibt die BILD eigentlich neuerdings aus dem Forum ab bzw. holt
sich Inspirationen für ihre Artikel?
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http://m.bild.de/sport/fussbal…=31074426.bildMobile.html

Bei aller Kritik an Bader. aber da glaube ich ihm und Dutt wirklich.
Nur drängt sich die Frage auf, wenn Bulthuis wirklich noch verkauft ( verschenkt ? ) worden
wäre, wer hätte dann den back-up für einen schwachen Pinola gemacht ?
Die Kaderzusammenstellung und Planung ist einfach katastrophal und desolat.
Erschreckend....und dafür haben wir gleich zwei " Experten ".
Man fasst es wirklich nicht mehr.

Beitrag von „emilou“ vom 11. Februar 2015, 10:59

Zitat von Hamburger Clubfan 

Bei aller Kritik an Bader. aber da glaube ich ihm und Dutt wirklich.
Nur drängt sich die Frage auf, wenn Bulthuis wirklich noch verkauft ( verschenkt ? )
worden wäre, wer hätte dann den back-up für einen schwachen Pinola gemacht ?
Die Kaderzusammenstellung und Planung ist einfach katastrophal.

Wieos glaubst du Dutt? Der wird da doch gar nicht zitiert. Wenn Leibold uns diese Saison eh
nicht hätte weiterhelfen können, weil er wieder nur ein hoffnungsvolles, aber noch
überfordertes Talent ist, ist es mir egal, wenn Bader es nicht mal für nötig hält, dann ein
finanzielles Angebot zu machen, das der VFB nicht ablehnen kann. Wenn er aber geeignet
gewesen wäre, Pinola ernsthafte Konkurrenz zu sein, dann war das fahrlässig, falls wir das Geld
wirklich noch haben.
Und es war absolut fahrlässig, wenn wir das Geld noch haben, auf dieser Position nicht
nachgebessert zu haben.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 11. Februar 2015, 11:10

Mit Geld kann man alles regeln (sofern man welches hat)!
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Aber die Saison ist eh gelaufen.... u. ob der Bub sich nun bei uns einspielt (oder besser gesagt
das Kicken verlernt), da soll er doch lieber noch beim VfB bleiben.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 11. Februar 2015, 13:48

Zitat von Hamburger Clubfan 

Bei aller Kritik an Bader. aber da glaube ich ihm und Dutt wirklich.
Nur drängt sich die Frage auf, wenn Bulthuis wirklich noch verkauft ( verschenkt ? )
worden wäre, wer hätte dann den back-up für einen schwachen Pinola gemacht ?
Die Kaderzusammenstellung und Planung ist einfach katastrophal und desolat.
Erschreckend....und dafür haben wir gleich zwei " Experten ".
Man fasst es wirklich nicht mehr.

aber der Bild Artikel is wirklich lächerlich 

Beitrag von „maecglubb“ vom 11. Februar 2015, 14:08

sehe ich auch so. welch ein käse.
und einen jungen aus der 3. liga zum hoffnungsträger auf einer problemposition zu küren, das
würde wieder zum glubb passen.
sooooo stark ist der vfb links ned. hlousek wurde geholt, weil es mit rausch und sakai ned
funktioniert. meines wissens spielt hlousek meistens.
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